



Con amplia participación de la comunidad resaltan los 90 años de Puyuhuapi

Con mucha alegría los puyuhuapiños, puyuhuapiñas y visitantes se festejó el aniversario número 90 de esta localidad que forma parte de la comuna de Cisnes.

Cada 10 de enero, esta zona ubicada al norte de Coyhaique, fundada por chilotos y alemanes, está de aniversario. Su historia se remonta al 10 de enero de 1935 cuando un grupo de colonos alemanes y trabajadores chilotos eligieron este rincón al final de un fiordo austral para asentarse y construir la pequeña villa que hoy es un pujante pueblo turístico y salmonicultor.

Para este aniversario y como todos los años, es la Junta de Vecinos del pueblo, liderada por Paola Romero, con su secretaria Violeta Nahuelquin y Yuana Peña como tesorera quienes, junto a varios colaboradores, entre ellos, vecinos del pueblo, emprendimientos turísticos, supermercado Entre Verdes, Granja Marina Tornagaleones, Radio Puyuhuapi, Municipalidad de Cisnes y Gobierno Regional hicieron posible vivir una semana memorable.

La celebración comenzó el domingo 12 de enero con la primera Expo Tuning realizada en Puyuhuapi, que contó con un gran marco de público que disfrutó de la cultura de los autos



“enchulados”. Luego fue la presentación de las alianzas con sus candidatas, por el barrio sur Angélica Zúñiga Núñez y por el barrio norte Camila Oyarzo Romero, momento en donde se degustaron ricos pasteles de cumpleaños donados por diversos colaboradores y se cantó el cumpleaños feliz a Puyuhuapi.

El día lunes comenzaron las competencias que duraron hasta el día viernes, en donde los competidores lo dieron todo para ganar las diversas y entretenidas pruebas seleccionadas

para esta edición. El día viernes 17 de enero, a las 21 horas toda la comunidad junto a las autoridades, alcalde de la comuna, concejales, delegado presidencial provincial y las alianzas se dieron cita en el gimnasio del pueblo para conocer el resultado final y ser parte de la coronación de la nueva reina.

Después de verificar bien todos los resultados se proclamó a, Angélica Zúñiga, como la nueva reina de Puyuhuapi en este 90 aniversario y Camila Oyarzo como virreina, concluyendo así la ceremonia de coronación para luego dar paso a la primera noche de fiesta que contó con los grupos musicales los “Kumpas de Chile” y “Jaime y su Clan Patagon”. El día sábado en la cancha del estadio del pueblo, se compartió un rico asado patagón, cocido por la tercera compañía de bomberos de Puyuhuapi, fueron 30 corderos que se sirvieron a vecinos y visitantes y ya en la noche se vivió la última noche fiesta con los reconocidos grupos musicales Cinchando pa no aflojar y Energía X de Puerto Cisnes que hicieron bailar a todos los concurrentes. Concluyeron así 7 días de competencias, asado y fiesta que serán recordados por la organización y el muy buen comportamiento de todos los visitantes y participantes. Con esto Puyuhuapi comienza su cuenta regresiva camino a su centenario que esperan sea una fiesta inolvidable.

